

けんき

七塚小 2年学年だより
11月号
令和7年11月4日(火)

応援ありがとうございました！

10月中は、運動会に続いてマラソン記録会、市の文化祭など様々な行事がありました。子供たちは、どの行事にもめあてをもって、友達と励まし合いながら一生懸命に取り組みました。1つの山を越える度に、たくましく成長する子供たち。お家の方からの応援や温かい声かけが何よりの励みとなっています。いつもご協力いただき、感謝申し上げます。

肌寒い日が続いています。風邪を引かないように、手洗い・うがい等に気をつけて過ごせるよう声をかけていきたいと思います。



家庭学習強化週間についてのお願い

家庭学習の定着を図るための取組として、年に3回「家庭学習どんどんカード」を行っています。前回、6月の取組では、毎日のチェックをありがとうございました。2学期には、11月12日(水)～18日(火)に行う予定です。目標は、自分で計画を立てて学習する習慣をつけることです。学校では以下のように指導しています。

- ①やる気スイッチを自分で入れる
- ②始める時こくを決める
- ③どんな内容をどの順番でするか決める



今回の取組では、②と③を学校で記入しますので、それを守ろうと頑張っているかを見守り、声をかけていただけすると幸いです。よろしくお願ひします。

なお、自学ノートの展示が11月4日(火)～14日(金)にあります。弱点を克服したり、内容を工夫したりすることで、質の高い学習をめざすようにできたらと思います。

☆算数の学習について

算数科で九九の学習をしています。九九をスムーズに唱えられると計算が速くなり、自信がつきます。定着が不十分だと3年生以上でわり算などの計算に時間を要します。繰り返し何度も練習し、時々「 4×4 は？」などと出題し、確認してあげてください。頑張ったら頑張った分だけ定着します。ご家庭での協力が必要です。よろしくお願ひします。(10月号で、「長方形と正方形」の学習を11月上旬に実施すると伝えましたが、11月下旬と訂正させていただきます。)

☆冬の服装について

寒くなってきたため、防寒着(ジャンパー等)を着てくる子が増えてきました。フックに吊るすための掛け紐が必要です。掛け紐がない場合は必ず付けてください。マフラーや手袋にもはっきり記名をお願いします。タイツやレギンス、スパッツを着用する際は、白・黒・紺・灰の物にしてください。但し、体育時は発汗等のことも考えて靴下をはきます。その際の靴下も持たせてください。セーターやベストは華美なものを避け、黒・紺・灰のみでお願いします。体育の授業で寒そうにしている児童がいますので、体育用の長袖、長ズボンも体育袋に入れておいてくださいと有難いです。よろしくお願ひします。